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По словам вице-губернатора Новгородской области Александра Смирнова, в целом
итоги работы отрасли в 2013 году оцениваются положительно. Однако существует
несколько проблем, в том числе и экономического характера.  — В 2013 году в
медицинских учреждениях образовались задолженности перед поставщиками
различных услуг на сумму более 100 млн рублей. Будем принимать меры по
реструктуризации долгов, — прокомментировал вице-губернатор.
Он также отметил, что по показателю удовлетворенности качеством предоставляемых
медицинских услуг в регионе есть «небольшие проблемы».
— Только треть населения Новгородской области относится положительно к работе
системы здравоохранения. Это повод задуматься. И прежде всего касается работы
поликлинической сети, нужно привести в порядок все то, чем недовольны граждане. Я
надеюсь, что введение электронной записи к врачу, уменьшение времени пребывания в
очередях скажется положительно, — прокомментировал Александр Смирнов.
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